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ABSTRAK 

Nama: Dimas Zuhri Ahmad. NIM: 222625106, Judul Tesis: 

“Manajemen Kaderisasi Kepemimpinan (Di Pondok Pesantren 

Darunnajah Jakarta dan Pondok Pesantren Modern Daar El-Istiqomah 

Serang-Banten”. Tujuan penelitian adalah untuk menganalisis 

perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan pengawasan 

kaderisasi kepemimpinan di kedua pesantren tersebut. Metode 

penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dengan 

pendekatan studi kasus. Data dikumpulkan melalui wawancara, 

observasi, dan dokumentasi dari kedua pondok pesantren. Penelitian 

ini berfokus pada manajemen kaderisasi kepemimpinan di Pondok 

Pesantren Darunnajah Jakarta dan Pondok Pesantren Modern Daar El-

Istiqomah Serang-Banten. Hasil penelitian menunjukkan bahwa 

perencanaan kaderisasi di kedua pesantren mencerminkan komitmen 

kuat dalam membentuk kader pemimpin berkualitas, berintegritas, dan 

berkompeten sesuai nilai-nilai Islam. Dengan visi, misi, dan prinsip 

kepemimpinan yang jelas, serta pendekatan yang terukur. Kedua 

pesantren menggabungkan prinsip-prinsip strukturalisme, 

pembelajaran organisasi, dan kepemimpinan servant dalam 

pengorganisasian kaderisasi. Dalam pelaksanaan, kedua pesantren 

telah mengimplementasikan strategi kaderisasi yang efektif, 

menekankan pada pengembangan keterampilan teknis serta 

pembentukan karakter dan nilai-nilai kepemimpinan yang kokoh. 

Dengan demikian, mereka berkontribusi signifikan dalam membentuk 

pemimpin yang sesuai dengan nilai-nilai agama dan prinsip-prinsip 

kepemimpinan bermartabat. Sistem pengawasan yang diterapkan oleh 

kedua pesantren juga efektif, memastikan konsistensi dan kesesuaian 

dengan nilai-nilai pesantren serta memberikan dukungan yang 

diperlukan untuk pertumbuhan dan perkembangan para kader. 

Keseluruhan sistem ini berkontribusi dalam pembentukan generasi 

pemimpin yang berkualitas dan bertanggung jawab bagi masyarakat 

dan bangsa. Penelitian ini memberikan wawasan berharga tentang 

praktik manajemen kaderisasi kepemimpinan di pondok pesantren. 

 

Kata kunci: kepemimpinan, manajemen kaderisasi, pendidikan Islam, 

pengembangan kepemimpinan, pondok pesantren. 
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ABSTRACT 

Name: Dimas Zuhri Ahmad. NIM: 222625106, Thesis Title: 

"Management of Leadership Regeneration (Darunnajah Islamic 

Boarding School Jakarta and Modern Islamic Boarding School Daar 

El-Istiqomah Serang-Banten". The purpose of the study is to analyze 

the planning, organization, implementation, and supervision of 

leadership regeneration in the two Islamic boarding schools. The 

research method used is a qualitative method with a case study 

approach. Data was collected through interviews, observations, and 

documentation from both Islamic boarding schools. This research 

focuses on the management of leadership regeneration cadres in the 

Darunnajah Islamic Boarding School in Jakarta and the Daar El-

Istiqomah Modern Islamic Boarding School in Serang-Banten. The 

results of the study show that the cadre regeneration planning in both 

Islamic boarding schools reflects a strong commitment to forming a 

cadre of quality, integrity, and competent leaders according to Islamic 

values. With a clear vision, mission, and leadership principles, as well 

as a measurable approach. The two pesantren combine the principles 

of structuralism, organizational learning, and servant leadership in 

organizing cadre regeneration. In implementation, the two pesantren 

have implemented an effective cadre regeneration strategy, 

emphasizing the development of technical skills and the formation of 

strong character and leadership values. Thus, they contribute 

significantly in shaping leaders who are in accordance with religious 

values and principles of dignified leadership. The supervision system 

implemented by the two pesantren is also effective, ensuring 

consistency and conformity with the values of the pesantren and 

providing the necessary support for the growth and development of the 

cadres. This entire system contributes to the formation of a generation 

of leaders who are qualified and responsible for society and the 

nation. This research provides valuable insights into the management 

practice of leadership regeneration in Islamic boarding schools. 

 

Keywords: leadership, regeneration management, Islamic education, 

leadership development, Islamic boarding schools. 
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 تجريدي ال

، عنوان الرسالة: "إدارة تجديد ٦٠١٥٢٦٢٢٢  تسجلرقم    الاسم: ديماس زهري أحمد.
مة قاالإسلامية الحديثة دار الاست  عهد الإسلامية جاكرتا والم  حجا الندار   معهد القيادة )

الغرض من الدراسة هو تحليل التخطيط والتنظيم والتنفيذ والإشراف   سيرانج بانتين".
على تجديد القيادة في المدرستين الداخليتين الإسلاميتين. طريقة البحث المستخدمة 
المقابلات  خلال  من  البيانات  جمع  تم  الحالة.  دراسة  نهج  مع  نوعية  طريقة  هي 

الداخليتين  البحث   والملاحظات والوثائق من كلتا المدرستين  الإسلاميتين. يركز هذا 
جاكرتا  في  الداخلية  الإسلامية  دارونجه  مدرسة  في  القيادة  تجديد  إدارة كوادر  على 

الاستقامة الإسلامية الداخلية الحديثة في سيرانج بانتين. أظهرت نتائج   ومدرسة دار
الدراسة أن تخطيط تجديد الكوادر في كلتا المدرستين الداخليتين الإسلاميتين يعكس 
التزاما قويا بتكوين كادر من الجودة والنزاهة والقادة الأكفاء وفقا للقيم الإسلامية. مع 

يادية، بالإضافة إلى نهج قابل للقياس. يجمع الاثنان بين رؤية واضحة ورسالة ومبادئ ق
مبادئ البنيوية والتعلم التنظيمي والقيادة الخادمة في تنظيم تجديد الكوادر. في التنفيذ، 
نفذ الاثنان استراتيجية فعالة لتجديد الكوادر، مع التركيز على تطوير المهارات التقنية 

لتالي، فإنهم يساهمون بشكل كبير في تشكيل وتشكيل شخصية قوية وقيم قيادية. وبا
القادة الذين يتوافقون مع القيم الدينية ومبادئ القيادة الكريمة. كما أن نظام الإشراف 
الذي ينفذه القسمان فعال أيضا، حيث يضمن الاتساق والتوافق مع قيم البيسانترين  

كمله في تكوين جيل ويوفر الدعم اللازم لنمو وتطوير الكوادر. يساهم هذا النظام بأ
من القادة المؤهلين والمسؤولين عن المجتمع والأمة. يقدم هذا البحث رؤى قيمة حول 

 الممارسة الإدارية لتجديد القيادة في المدارس الداخلية الإسلامية.
القيادة، إدارة التجديد، التربية الإسلامية، تنمية القيادة، المدارس :  الكلمات المفتاحية
 .الداخلية الإسلامية
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